

Pressemitteilung vom 31. Juli 2023

Infrastruktur-Assetmanagement: Ergebnisse von Langfristanalysen bei Netzgesellschaften passgenau einbinden und operationalisieren

- entellegenio verstrkt seine Leistungsfhigkeit durch Werner Haberkorn -

Seit April dieses Jahres ist Werner Haberkorn Teil unseres Managementteams. Als Dipl. Ing. Elektrotechnik verfügt er über weitreichende Erfahrungen in der deutschen und europäischen Stromwirtschaft und im Management von großen Netzgesellschaften. Herr Haberkorn war über 25 Jahre in einem großen deutschen Energieversorgungsunternehmen innerhalb Europas in verschiedenen Führungspositionen tätig.

Die unterschiedlichen Verantwortlichkeiten des Asset Owners, Asset Managers und Asset Services sind bei Netzgesellschaft teilweise nicht klar abgegrenzt und ihre Aufgaben können oft nicht vollständig bearbeitet werden. Hier bietet entellgenio umfangreiche Unterstützung an, bis hin zur Übernahme von Asset Management Aufgaben. Dabei ist es wichtig die Schnittstellen und Prozesse zwischen den Asset-Akteuren und entellgenio genau zu definieren und ihre Einbindung im Unternehmen zu organisieren, um ein effizientes Zusammenspiel zu gewährleisten. Herr Haberkorn wird besonders hier seine langjährigen operativen Erfahrungen im Netzgeschäft mit einbringen und unsere Kunden bei der Umsetzung begleiten und beraten.

entellgenio unterstützt Infrastrukturunternehmen wie z.B. Netzgesellschaften für Strom, Gas, Wasser, Wärme, Glasfaser bei ihren Langfristentscheidungen im Bereich Asset Management. Mit unserem Simulationstool erstellen und beurteilen wir für Ihre Netze Handlungsalternativen unter Einbeziehung verschiedener Aspekte wie Finanzen, Regulierung, Versorgungsqualität und Reputation. Bei den anstehenden Herausforderungen der Energienetze im Rahmen der Energiewende sind praxistaugliche Berechnungen über die zukünftige Versorgungssicherheit, Investitionen, Risiken und der Kopplung von Netzentwicklung und Langfristbetrachtung die Voraussetzungen zum Erfolg.

Dr. Heiko Spitzer, geschäftsführender Gesellschafter der entellgenio GmbH: „Ich freue mich besonders, unsere Leistungsfähigkeit - vor dem Hintergrund der wesentlich gestiegenen Anforderungen an Infrastrukturbetreiber - bei der passgenauen Einbindung und Operationalisierung der Ergebnisse von Langfristanalysen mit Herrn Haberkorn wesentlich verstärkt zu haben.“

Für mehr Informationen schreiben Sie bitte an: info@entellgenio.com

Über entellgenio

entellegenio ist ein unabhängiges Beratungshaus mit Sitz in München. In unserer Tätigkeit konzentrieren wir uns auf **kapitalintensive Infrastrukturunternehmen**, wie z.B. Energieversorgungsunternehmen.

Mit Hilfe unserer bekannten Werkzeuge helfen wir **innovativen Infrastrukturunternehmen** bei komplexen, dynamischen Problemen **intelligente, nachhaltige und fundierte Entscheidungen** für die jeweilige Infrastruktur zu treffen. In der **deutschsprachigen sowie europäischen Versorgungsindustrie** gehören wir beim Thema Entscheidungsunterstützung und der Entwicklung und Optimierung von Investitions- und Instandhaltungsstrategien **zu den Marktführern**. entellgenio wird seit 2009 zu den wichtigsten Beratungsunternehmen für die Energiebranche gezählt. Erfahren Sie mehr über die Produkte und Dienstleistungen von entellgenio unter www.entellgenio.com